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Por Que O Suco De Limão Mancha A Pele? 
 
 
Por acaso, um homem preto pode mudar a cor da sua pele ou um leopardo 
tirar as suas manchas? Se isso fosse possível, vocês, que só sabem fazer o 
mal, também poderiam aprender a fazer o bem. Jeremias 13:23. 
 

 
Uma vez num acampamento de desbravadores uma garota tomou um 

susto ao verificar pela manhã que suas mãos estavam completamente 
manchadas como se estivessem sujas de tinta marrom. É que no dia anterior 
ela havia ficado de rodízio na cozinha e recebera a tarefa de espremer 
limões para temperar a salada que alimentaria mais de 30 juvenis. 

Como não sabia do perigo do limão para a pele, ela ficou por muito 
tempo sob o sol espremendo as frutas e deixando que seu caldo molhasse 
suas mãos e respingasse em seus braços. Ela não sentiu dor, nem sensação 
de ardido, mas no dia seguinte pôde ver o resultado: sua pele estava toda 
manchada. Demorou um mês e meio para que as manchas desaparecessem 
por completo. 

Isso acontece porque o sumo da casca do limão possui uma substância 
chamada soralênico, que é fototóxica, ou seja, tem a propriedade de agir 
de modo contrário aos filtros solares, deixando a pele muito mais exposta à 
radiação ultravioleta dos raios do Sol. Se a desbravadora estivesse na 
sombra, os danos seriam menores. Mesmo assim, ela ainda deu sorte, pois 
em alguns casos mais graves as queimaduras provocadas pelo limão podem 
propiciar o surgimento de bolhas e até de câncer de pele. 

Sabe, é exatamente assim que o pecado age em nossa vida. Seu efeito 
é como o sumo da casca do limão atuando sobre a pele num clima de sol 
quente. Nós não conseguimos ver na hora os efeitos da queimadura; porém, 
posteriormente eles se tomam notórios e duram por um bom tempo. 

Conheço pessoas que destruíram sua felicidade apenas por não 
atender aquilo que Deus ordena. Seguem uma vida de rebeldia e pecado e 
no final amargam as conseqüências do que fizeram. O erro deixa marcas 
profundas que nem o tempo, às vezes, consegue apagar. No entanto, ainda 
que seja impossível ao ser humano mudar de vida por seus próprios esforços, 
Deus oferece Sua graça transformadora e ela retira as manchas de nosso 
pecado. 

 


